



学校便り

高甫っ子

平成30年9月12日

NO 11

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

学校教育目標 「あすの日本をになう子ども」 たくましく かしく ほがらかな こども

みんなでつくる仲良く楽しい平成最後の運動会



今年の運動会のスローガンは、「みんなでつくる仲良く楽しい平成最後の運動会」です。当日は、児童一人ひとりが主役です。輝いている子どもたちの姿をぜひご覧いただきたいと思います。

9月3日(月)より運動会特別時間割となり、9月15日(土)に向けて運動会の練習が毎日続きました。運動会の主な種目は、連学年による競技種目と表現種目です。初めの一週間は基本の動き中心でしたが、翌週になると校庭でBGMに合わせながら本番さながらの練習となりました。入場行進は、金管バンドの演奏により、紅白に分かれて1・2・1・2縦横列をそろえて整然と入場します。応援団を中心に「紅勝て～白勝て～」応援にも力が入ります。進行から競技準備・片付け、順位決め等、子どもたちが手分けして運営します。色々な場面での子どもたちの姿にもご注目ください。

まだまだ、暑い日が続く中での練習で、子どもたちもだいぶ疲れてきているようです。たくさん食べて、たくさん寝て、体調万全で運動会当日を迎えられるように各ご家庭でもご配慮いただくようお願いいたします。また、今年は猛暑対策として半日開催となりました。時間は短くなりましたが、子どもたちの元気は倍増です。親子種目と来賓参加種目も予定されています。たくさんの方にご参加いただき盛大な運動会になることを期待します。よろしくお願ひします。



リレー



5・6年組み体操



応援団



3・4年ダンス



1・2年ダンス



高甫小唄

保育園との合同避難訓練



避難訓練終了後、第8分団のみなさんによる、ラッパ演奏、放水訓練を見学しました。16名のみなさんがお仕事を休んで、子どもたちのためにおいでいただきました。団員のみなさんのきびきびとした動き、大きな声に子どもたちは圧倒されていました。最後に代表児童による放水体験を行いました。ヘルメットの重さや放水圧の強さに驚いていました。

分団長さんから、「将来、消防団に入ってくれる人はいますか？」という問いかけに、何人もの子どもたちが手を上げていました。

8月30日(木)の早朝に地震を想定した避難訓練を実施しました。昨年度より隣の高甫保育園の園児と合同で避難訓練を実施しています。

お…おさない
は…はしらない
し…しゃべらない
も…もどらない

という基本的な避難方法を確認して、落ち着いて避難ができました。



夏休み前に3年敬組のみんなが植えた八町キュウリを、9月4日(火)に学校給食センターに出荷しました。猛暑続きの今夏、八町キュウリはスーパーではすでに売り切れているそうですが、9月5日の学校給食は、八町キュウリを材料にした高甫小希望献立でした。

八町キュウリの春雨サラダほか、ハンバーグに豚汁。おいしくいただきました。



子どものための音楽会

9月7日(金)に、6年生は長野市のホクト文化ホールで行われた「セイジ・オザワ 松本フェスティバル」の子どものための音楽会に行って来ました。曲目はベートーヴェンの交響曲第5番ハ短調「運命」をはじめとした交響曲です。本物は大迫力です。

まだまだ日中の暑さが厳しい毎日が続きます。そこでPTAより熱中症対策として、児童玄関前にミストシャワーを設置していただきました。霧状のシャワーが涼しさを運んできます。子どもたちもシャワーに大喜びです。ありがとうございました。



資源回収のお願い

9月30日(日)に資源回収を予定しています。紙類(新聞紙・広告・雑誌・電話帳・段ボール・牛乳パック)、ビン(一升瓶・ビール瓶・ビールケース)、アルミ缶が対象です。9:00~10:30、雨天決行です。ご協力お願いします。

お知らせ

今年の夏は猛暑続きでしたが、大きな事故もなく、プール参観をもって無事水泳学習が終わりました。ありがとうございます。

さて、9月よりプールの改修工事が始まりました。12月中旬終了予定です。しばらくの間、駐車場南側に関係事務所並びに関係車両が入ります。また、校門前を大型トラックが通行することもあります。来校の際はご注意ください。なお、児童クラブへは、校内を通過して移動します。



2学期より敷地内全面禁煙となっております

